

Recuerda Evo Morales golpe de estado de 1980 en Bolivia



La Paz, 17 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales recordó el golpe militar de 1980 en su país, orquestado por el dictador Luis García Meza, y llamó a que este tipo de acontecimientos no ocurran otra vez en la nación sudamericana.

Al intervenir en la recepción de proyectos para el Fondo de Desarrollo Indígena, Morales habló sobre este hecho, e instó a que las nuevas generaciones conozcan la historia nacional para evitar que estos capítulos regresen al país.

El 17 de julio de 1980, Luis García Meza y el entonces coronel Luis Arce Gómez protagonizaron el golpe de estado donde torturaron y asesinaron al líder socialista Marcelo Quiroga Santa Cruz y ordenaron cerca de 500 asesinatos, desapariciones forzadas y 4000 detenidos.

El mandatario consideró importante ahondar en los detalles de estos acontecimientos para no olvidar cuánto dolor ocasionaron a Bolivia.

En 1993, García Meza y el entonces coronel Luis Arce Gómez fueron

condenados a 30 años de prisión sin derecho a indulto después de un juicio de responsabilidades por la asonada militar en la cual se denunciaron asesinatos de opositores a la dictadura.

Tras el sangriento golpe de Estado, y durante poco más de un año se registraron en Bolivia alrededor de 500 asesinatos, desapariciones forzadas y cuatro mil detenidos.

En otro momento de su intervención, el mandatario recibió 113 proyectos del departamento de Potosí para cuya ejecución el FDI desembolsará casi 29 millones de dólares.

Morales detalló que la mayoría de las iniciativas estarán destinadas a la instalación de sistemas de riego, mientras los otros responderán a la necesidad de fortalecer la producción de alimentos y la construcción de puentes.

Al referirse a la importancia de estos proyectos, explicó que beneficiarán de manera directa a más de 20 mil familias de al menos 331 comunidades del departamento de Potosí.

El FDI se dedica a financiar proyectos, sobre todo en las comunidades más pobres, para riego, agua potable, construcción de caminos vecinales, puentes y otras infraestructuras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135781-recuerda-evo-morales-golpe-de-estado-de-1980-en-bolivia>



Radio Habana Cuba